
2023.01.29. 聖書預言アップデート 

イエスの証が預言の御霊 

JD ファラグ牧師 

一緒に祈りましょう。天のお父様、そうです、主よ。私たちはあなたがどういうお方であか故、あなたを

礼拝します。主よ、今朝、私たちが集まり、あなたに賛美を捧げられることを、心から感謝します。主よ、

共にいてくださいませんか？ あなたの聖霊が交わり、私たちを満たしてくださいますように。この学

びの時間に感謝します。あなたが私たちに教えて下さり、あなたが今日、私たちにご用意されたことを私

たちが聞き、理解しますように。JD 牧師をあなたに感謝します。彼を祝福し、力づけ、守り続けてくだ

さい。彼が今朝、あなたの御言葉を届けます。イエスの力強い御名によって祈ります。アーメン。アーメ

ン、アーメン。 

おはようございます。ようこそ！ ご着席ください。オンラインでご覧の方もようこそ！ これは、２礼

拝の内のひとつ、第一礼拝で、毎週の「聖書預言・アップデート」、第二礼拝は、ハワイ時間 11 時 15 分

からライブ配信する「説教」節ごとに神の御言葉を学びます。現在「第二ペテロの手紙」で、今日は、他

人を非難する偽善や二枚舌の危険性について見ていきます。偽りの教えや偽教師を見極めるために、私

たち自身が罪を犯しているかもしれません。私は、自分のメモを読んで、罪を示されます。あなたが両礼

拝に残らないなら、理由が分かるでしょう。再度、それがハワイ時間 11 時 15 分からです。 

ユーチューブやフェイスブックでご覧の方は、ウエブサイト JDFarag.org へ直接行かれ、検閲なし、中

断なしの今日の「聖書預言・アップデート」を丸ごと是非ご覧ください。 

では、始めましょう。今日は盛りだくさんです。今日、私が聖霊の御力を借りてしたいのは、イエスの証

が「聖書預言の御霊」であるのを説明することです。聖典の御霊、あるいは言わば、預言の目的は、私た

ちにイエス・キリストという人物、イエス・キリストの完了された御業、そしてイエス・キリストの間近

な来臨を指し示します。この理由で、イエスの証ではないどんな預言の教えも、私自身含め預言教師がイ

エスを指さないならそれは預言の御霊ではありません。「ヨハネの黙示録 19 章 9 節 10 節」ヨハネが書い

ています。彼は御使いと遭遇し、こう言います。9 節、 

ー黙示録 19：9－ 

御使いは私に、「子羊の婚宴に招かれている者たちは幸いだ、と書き記しなさい」と言い、また「これら

は神の真実なことばである」と言った。 

ヨハネは、とても感動しています。 

ー黙示録 19：10－ 

私は御使いの足もとにひれ伏して、礼拝しようとした。すると、御使いは私に言った。「いけません。私

はあなたや、イエスの証しを堅く保っている、あなたの兄弟たちと同じしもべです。神を礼拝しなさい。 

イエスの証しは預言の霊なのです。」 

この御使いとの遭遇に関して私が興味深く思うのは、彼の心遣い、信仰心、愛情までもが、メッセージ使

者や預言でなく、救い主イエスに向け直されたことです。これが今日、お話ししたい事です。私たちの注

意を、イエスに向け直す事、また必要なら、イエスに立ち返る事。全てはイエスです。聖書の全預言は、 

イエスを指し示します。聖書の全預言は、イエスが成就されます。聖書の一番最初の預言は、原福音と愛

称する「創世記 3 章 15 節」、女の種から救い主が来られる福音です。それは誰なのか「イエス」です。 

「創世記 1 章 1 節」（はじめに「神」が天と地を創造された。）「イエス」です。「創世記 1 章 6 節」人を”



われわれ”のかたちとして、”われわれ”の似姿に造ろう。興味深くないですか？「人をわたしの似姿に」

とは言わないのが。そうそれが、父と子と聖霊です。だから「われわれの似姿に」です。世俗的な、悲し

いことに聖なるものでさえ私たちの注意を引き、イエスから遠ざける多くの声がたくさんあることに、

皆さん同意されると思います。ご存知の方も多いと思いますが、毎週の「聖書預言・アップデート」は、 

イエスを人々に、人々をイエスに出来る限り早く導く事が目的です。「聖書預言・アップデート」中でさ

え、主が最近私に導いておられる事は、「出来るだけ早くイエスのもとへ導きなさい。遅れないで。」 

言い方はマズいですが。「あなたの聖書預言・アップデートの中で、イエスを人々へ届けなさい。預言が

イエスの証だからです。預言の御霊がイエスだからです。あなたがする聖書預言・アップデートは、すべ

てがイエスについてです。」ですから皆さん、どうかイエスのもとへ行ってください。OK。イエス様、で

きるだけ早くあなたのもとへ行きます。もうちょっと踏み込んで言いますと、敢えて言いますけど、その

緊急性は、かつてないほど高まっているのではないでしょうか。これは、イエスの教会携挙での来臨が、 

かつてないほど間近だという事実です。先週の火曜日の、「終末時計が、真夜中に 90 秒近づいた」とい

う報道からも明らかです。この終末時計は、1947 年以来、この喩え時計を維持してきた原子力科学者会

報のメンバーによるのをご理解ください。イスラエルが国家として再建される 1 年前というのが興味深

いですね。重要な預言です。時計の針を動かすようなもので、スピードアップとでも言いましょうか。で

すから、皮肉じゃないです？ 私がこれを指摘した理由は これは、神聖な預言を世俗的に捕らえ、終末、

つまり世の終わりを指し示します。自分だけがお先真っ暗な説教師としてこの世の終わりを語っている

のではない事に、大きな慰めと喜びを感じているのを皆さんに知ってほしいです。実際、私たちはそれを

アップデートしたので、人気もあって、急上昇で…こう… ー(笑)ー OK。 

ええ、ちなみに私が思いついたのではなく、オンラインの誰かが思いついたのを「完全借用」しました。

言っておきます。この報道からいくつか引用させてください。 

ー引用ー 

「世界はかつてないほど破滅に近づいている。... 

留意ください。引用しているのは、世俗的な情報源の文章からです。 

...人類への挑戦の指標となる「終末時計」が火曜日に午前 0 時の 90 秒前にリセットされた。この時計は、

2020 年、午前 0 時までが 100 秒としたことで話題を呼んだ。... 3 年前です。2 年じゃありません。 

...2020 年、初めて、（聞いて下さい）この有名な時計は、分単位ではなく秒単位で進んだ。当時、原子力

科学者会報の科学者たちは、我々は破滅の入り口にいると言った。... 

彼らは、私の楽譜を見ながら歌っていますよね。 

...新しい更新の 2021 年、2022 年は真夜中の 100 秒前のままだった。前国連人権高等弁務官メアリー・

ロビンソン氏は、こう述べた。「終末時計は、人類全体に警鐘を鳴らしている。我々は今、瀬戸際に立た

されている。」 

わお～。願わくは… クリスチャンたち、特に牧師たちがそうであることを願います。引用します。 

「クリスチャンと公言していない人が全人類に警鐘を鳴らします。世俗的な組織が、です。」それは告発

です。ヨハネの黙示録 12 章、「サタンは自分の時が短いことを知っている」と書かれているのを思い出

します。願わくは、クリスチャンが、私たちの時が短い事を知りますように。私たちは、全人類のために 

警鐘を鳴らさねばなりません。私たちは瀬戸際にいます。きわという単語の方が好きです。もっとパンチ

ある感じだから。「断崖絶壁のきわ」ふむ。。。質問は、「彼らは何を知ってるのか？」ということです。 



またはもっと重要なのは、彼らは、私たちが間近であるのをどうやって分かるのか？ もしかして、破滅

的なサイバー攻撃のように、全て予定通りに計画されているのか？ これは、先日のダボス会議で世界

経済フォーラムの専門家たちが、こう呼びかけたことに起因します。（引用） 

「集結する”サイバーストーム”への世界的な対応。」※サイバーテロ対策訓練の演習名 いくつか引用し

ます。ー引用ー 

『経済的・地政学的不安定さが新年に波及、専門家は 2023 年が、サイバーセキュリティにとって重大な

年となると予測。その展開として、脅威の拡大や、サイバー攻撃の巧妙化などが挙げられるという。... 

笑っちゃってすみません。笑っちゃう理由をすぐ説明します。 

...「サイバーストームが迫っている。」オックスフォード大学、サイバーセキュリティ教授のセイディ・

クリース氏は、スイスのダボスで開催された世界経済フォーラム年次総会 2023 でのインタビューでそう

述べた。 

「この嵐は吹き荒れ、それがどれほど酷いものになるのか、本当に予想がつきません。世界中で膨大な量

の不安要因が発生しています。」 

クラウドフレア CEO マシュー・プリンス氏は、年次総会でこう語った。「2023 年は、サイバー攻撃で 

忙しい年になると思います。これは世界的な脅威で、世界的な対応と強化された協調的な行動が必要で

す。」インターポールのユルゲン・ストック事務総長は、ダボス会議でそう述べた。』これで十分悪くない

なら、”世界的サイバーセキュリティの展望 2023”と題し、前述のダボス会議で記者発表がありました。 

世界経済フォーラムの第 4 次産業革命センター長ジェレミー・ユルゲンス氏は、次のように述べました。

引用します。ー引用ー 

『本日は、世界経済フォーラム発表の「世界的サイバーセキュリティの展望 2023」の調査結果をご紹介

します。これは、フォーラムのコミュニティおよびパートナーのアクセンチュア社との共同研究の結果

で、（共通のテーマがあることに留意下さい）これは、世界中の 300 人以上の経営管理者にインタビュー

を行い、意見を求めた結果です。私たちが見つけた最も顕著な発見は、サイバーリーダーの 93%とサイ

バービジネスリーダーの 86%が、地政学的な不安定さから、”今後 2 年間に”壊滅的なサイバーイベント

が起こる可能性があると考えていることです。』なぜ、そんなことが分かるのか？ なぜなら、彼らがそ

の時を予定しているからです。彼らがその時を計画しているからです。ですから、2025 年。あるいはも

っと早く。重要なのは、これらは全員役者だと理解することです。彼らは台本に従っています。彼らが、

今引用したような事を述べるとき、彼らは同じことを違った方法で言うのが皆さん分かるでしょう。彼

らは、基本的に同じことを、異なる語彙で表現しています。世界的危機、世界的解決。彼らが言わないの

は、世界的な危機を作り出したのは自分たちだということです。 

そして、感謝な事に、私たちはこれに関して、聖書預言で前もって警告されています。つまり、ハッキン

グやプログラミング可能な世界的生体認証デジタル・システムで、通常の被疑者たちに対して行われま

す。つまり通常の被疑者というのは、世界的デジタル・ウェブ/通信網の悪の加害者たちです。さっと、

その点と点を結びつけてみましょうか。ウエブ（蜘蛛の巣）に引っかかり、ネット（網）に引っかかる。 

そこからは、聖霊が補足で、引き継いで下さると思います。皆さん分かりましたか？ 

ネット/網です。ウエブ/クモの巣です。 

ですから、この加害者たちは、サイバーストームの危機を作り出し、デジタル反応を支配し、最終的な解

決策をプログラムする役割を担います。だから、笑っちゃったんです。笑わないなら、泣きます。泣くよ



り笑う方が良いと思います。これはとても悲しいからです。いくつかの面で悲しいことがありました。お

もに、人が霊的な識別力と理解力と上からの知恵があるなら、それはまず純粋で平和的で穏やかで、偽善

や偏見のない慈悲と良い実に満ちていて、義に実を結びます。上からの知恵があれば、これを見抜くこと

ができます。そして、これを見抜くだけでなく、この中に聖書預言が見えます。 

「ええ、ちょっと待って。これって終わりの時に起こると語られている事に見えますよ。それが起こって

いるのです。」 

そう、サタンは偏在しません。どういう意味？ サタンは、同時に二か所に存在しません。そのため、悪

魔、闇の支配者、権力者を手下にしています。パウロが「エペソ人への手紙 6 章」で語る、霊的な領域で

高位にある、異なるランクの存在たちです。ですからサタンは、同時に二か所にいられません。ですから

サタンが、全てを支配したいなら、一元管理する必要があります。サタンは、一か所にしかいられないか

ら、全てを一か所にまとめねばなりません。これが今起こっている事です。 

「さあ、危機を作り出そう。」 

何の危機？「ああ、インターネットを潰すんだ。」「それは不便だな、無理やり全員をネットのオンライン

にしたんだから。」今や、皆をあなたのネット/ウェブに押し込んでいてこれで、あなたは人を思い通りに 

操ることができるようになった。最初からこの計画だったのです。この邪悪な陰謀、邪悪な悪魔の計画

は。今や、誰もがこのネットに、言わばこのサイバーウェブに巻き込まれ、今度はそれを破壊し、危機を

作り出し、反応をデジタルで制御できる。今やあらゆることがデジタルだから。 

因みに補足したいのが、オンラインのメンバーから興味深い形で送られてきたので、紹介したいと思い

ます。彼の身元は伏せねばなりませんが、彼が教えてくれたのは、9.11 の後、9.11 の目的の 1 つは、人々

をアナログ携帯電話技術から デジタル携帯電話技術に強制移行させることだった。アナログの追跡や制

御はできないから。デジタルなら追跡や制御ができる。覚えています。きっと皆さんもでしょうけど、当

時折り畳み式携帯電話（ガラケー）でした。スマートフォンが登場する前の話です。なのでダサかったと

思います。分かりませんけど。で、低機能電話/ダムフォンで、それが相応しかったんです。でもアナロ

グで、聞こえやすくて、「聞こえる？聞こえる？聞こえる？」とは言いませんでした。非常にクリアで 受

信が非常によかったです。そして突然、携帯電話のキャリアがデジタルに切り替わり、アナログからデジ

タルへの移行を余儀なくされました。最初は「アナログが欲しい」と思っていたのを覚えています。 

「はい、もうありません。廃止しました。私たちは、このデジタルシステムに誘導し、強制的に参加せね

ばなりません。」それが、今、彼らがしていることです。それが、彼らの仕事です。彼らはすべての人を 

このデジタルウェブに強制的に引き込んで、彼らは完全にコントロールし、集中管理しています。この技

術は、特に「黙示録 13 章」の、売買の制限に関する記述そのものです。誰もが知っている預言です。し

かし、この事前計画のサイバーストームは、そう、事前計画されていて、すべての人をアクセス制御、制

限、禁止するデジタル世界、仮想世界にも強制的に押しやるでしょう。私が「禁止」という言葉を使うの

は、なぜなら、気候変動という旗印のもと、”肉食”が制限・禁止される終わりの日を示す具体的な預言が

あるからです。補足で言いますと、気候変動はありますが、この陰謀者たちが気候を変えてきているから

です。彼らは地球工学を駆使し、気象を操作し、そのための技術を何十年も前から持っています。今それ

をしています。彼らは意図的に、気候を変えています。ですから、気候変動はあります。しかし、再度、

彼らは気候の危機を作り出しています。あなたたちが気候を変えているから、気候変動があるんです。 

ですから、気候変動の旗印のもと、これから、新しい規制や制限がやって来ます。 



「第一テモテ 4 章 1 節から 3 節」この預言を、このレンズを通して見直してみたいと思います。使徒パ

ウロが、テモテに手紙を書いています。 

ーI テモテ 4：1－ 

しかし、御霊が明らかに言われるように、後の時代になると、ある人たちは惑わす霊と悪霊の教えとに心

を奪われ、信仰から離れるようになります。 

ーI テモテ 4：2－ 

それは、良心が麻痺した、偽りを語る者たちの偽善によるものです。 

彼らは、1 千 8 百兆リットルのジェット燃料を燃やしながら、約 65 億円の自家用ジェットに乗ってスイ

スのダボスの環境配慮型会議に行く。「良心が麻痺した」皆さん特に、次の 3 節に注目ください。 

ーI テモテ 4：3－ 

彼らは結婚することを禁じたり、食物（肉）を断つことを命じたりします。...（英語聖書：meats/肉） 

ほ～！！うわ～ 神は全てご存知です。 

...しかし食物（肉）は、信仰があり、真理を知っている人々が感謝して受けるように、神が造られたもの

です。 

皆さん、分かりましたか？ 先週、お話ししましたね。先週の「聖書預言・アップデート」を覚えていな

いのはかなりマズいです。ええ、先週だったと思います。「あらゆる事が、神のご創造に敵対する」これ

は神への敵対です。「詩篇 2 篇」神は、天と地と海、またそれらの中のすべてのものを造られました。 

（出エジプト 20:11 参照） 

土地、空気、海。サタンは、盗み、殺し、滅ぼすためにやって来ます。（ヨハネ 10：10 参照） 

神が創造された全てを滅ぼしたいのです。神は、肉を創造されました。嬉しくないですか？ これの為だ

けに、私は午後からバーベキューに行くんです。ー(笑)ー 

世界経済フォーラム、ダボス会議 2023 公開討論会「気候変動への取り組み」の話に入ります。AG 会長

ジム・ハガマン氏は、こう言いました。引用します。 

ー引用ー 

娘は私に発想を与えて、言ったんです。”まだ肉を食べているのに、どうしてこんな一連の炭素価値連鎖

の提唱ができるの？” ですから私は、肉を食べるのを止めました。数字が表すのが、あなたが肉を食べ

るのを止めると、タイへの飛行が 11 年間補償できます。でも何十億人もの人々が肉を食べるのを止めれ

ば、大きな効果があります。現在の食糧システムに大きな効果を与えるだけでなく、「食糧システムの革

新」を促すでしょう。（この単語を覚えておいてください。）将来的に、肉に由来しないタンパク質が 

登場すると予測します。きっと、もっと味も良いでしょう。なぜ、肉を模倣しようとするのか？ もし、

より良い味を出すことができれば、それらはゼロカーボンで、今私たちが食べているものよりもずっと

健康的でしょう。それが、私たちが加わるべき使命です。」 

コメントがあります。「それこそ私たちが乗る必要ある使命です」最も興味深いですね。なぜならそれが、

終わりの日の惑わす霊と悪魔の教義を要約したものだからです。心が奪われる。環境保護運動全体、グリ

ーン化。それが惑わす霊です。その霊に惑わされてはいけません。悪魔の教義です。宗教みたいですよ

ね？ 気候変動教義。気候変動宗教。それが宗教です。彼らは霊に惑わされ、こうした悪魔の教義を信じ

るようになる。正にパウロが語る通りに。 

OK。この使命に、今私たちは加わらねばならない。いえ私たちではなく、どうやら彼らが加わらねばな



らないのです。 

「世界的に結集することです。地球を救うため、前述のサイバーシステムと技術インフラを実装するた

めに。」えっと、ネタバレですが、「第二テモテ 3 章」、その辺の話はこれからします。私は、それはうま

くいかないと思います。私の聖書曰く、「第二ペテロの手紙」だけでなく、全てが火で焼き滅ぼされるか

らです。俗にいう地球温暖化の影響でもありません。火で焼き滅ぼされます。そして、お～私たちは、新

しくなります。新天新地です。ですから、なぜこれを取り繕うのですか？ 新しくなるなら、なぜこれを

直そうとするのですか？ お～理由はわかっています。なぜなら、あなたは心奪われ、信じてしまい、こ

れらの悪魔の教義に惑わされているからです。 

では、この技術インフラは、やはり正に「ヨハネの黙示録」で預言されていることです。このサイバーシ

ステムは、携挙後に始まる 7 年の患難時代、反キリストの支配下に置かれます。これは私たちが、先ほど

の終末時計ではなく、神の預言時計で、どれだけ近づいているかを示す指標です。このことが、間違いな

く私たちが言わば、神の預言時計の真夜中にどれだけ近づいているかを示す最も重要な指標に繋がりま

す。しかし先に進むので、ユーチューブとフェイスブックでのライブ配信をここで終了します。ウエブサ

イトへ直接どうぞ。 

 

ー本編ー 

以下のように言う事で、前置きすることをお許しください。コロナのいわゆるワクチンがすべてを繋ぐ

結節点で、最終的に終わりのレバーを引くことになります。この機会に、もう一度言うのが良いと思いま

す。私がこれを言うのに飽き飽きしないでほしいのですが、このいわゆるワクチンは、コロナのために作

られたのではなく、コロナがワクチンのために作られました。それを理解しましたか？ 彼らはコロナ

を作り出しました。だから、彼らは、最終的解決策を手にできたのです。それが 2020 年のビルゲイツの

発言の引用ですよ。この危機は、ヘーゲル弁証法の教科書です。危機を作り出したのが、コロナウイルス

で、その反応を制御し、それから最終的解決策。それが、他にどう言えば良いか分かりません。それが真

実です。それが真実です。これはその目的のために作られました。人々は、理解してください。今からこ

のフォーラムからのトニー・ブレア（元イギリス首相）の発言を引用しますけど、前置きすれば、彼らは

これが作られた危機の目的であったことを認めているからです。このデジタルインフラ/システムを導入

するためでした。そう、これは、”次のパンデミックに勝つための 100 日”です。お～次が来ます。彼らは

もう一つ計画していますよ。そうこれは、トニー・ブレア。彼の発言を引用します。 

ー引用ー 

「まずは人口に気を配るのが先でしょう。またこの問題は、技術やデジタル・インフラとの関係もあると

思います。最終的には”データ”が必要ですから、それがいかに重要であるかを強調したいのです。ワクチ

ン接種した人、していない人を知る必要があります。今後登場するワクチンの中には、複数回接種するも

のがあります。何度も注射をすることになります。そのため、医療や一般的な理由によるものでなければ

なりません。しかし、間違いなく、パンデミックやワクチンには、適切なデジタル・インフラが必要です。 

多くの国にはそれがありません。実際、ほとんどの国にはそれがありません。ですから繰り返しますが、 

こう言わなければなりません。 

「OK。これを実現できるのは誰だ？ 適切な共同/協力を実現するにはどうしたらいいのか？ ですか

ら、私の見解はこうです。特に G20 で起こるべきだと思います。より広い意味でのフォーラムが必要で、 



将来のパンデミックに適切に対処できるよう何を達成したいのかを考えねばなりません。どのようなパ

ートナーシップを”作れば、”正しい答えが得られるのか。そうすると導入の仕組みが必要になってきます。 

このような仕組みは、世界貿易機関（WTO）のような正式な機関を通じて部分的に行われるでしょう。

それは財務的なものです。「黙示録 13 章」です。世界貿易機関（WTO）、しかし、御社のような組織を通

じても、そのように行われるでしょう。」 

世界経済フォーラムです。経済フォーラムです。財務的にです。「黙示録 13 章」です。だから、このイン

フラを作らねばならないのです。世界的、集団的な協力が必要です。すると、この仕組み、システムを 

実現できるのです。 

「ですから、色々とメリットのある世界経済フォーラムですが、（聞いてください）その理由は、同じ官

僚主義で縛られることなく、正直なところ、小さな政治に巻き込まれることもありません。だから、それ

が必要だと思います。しかし、政治家にその計画を重視させたいなら。」 

お～彼らは認めました。あなたたちがこれを計画しているんですね。これはあなたたちの計画です。最初

から計画しているんですね。 

ー引用継続ー 

「それは遠い将来ではなく、数年後なので、その計画を立てることが、彼らにとって重要です。」 

ブレアは、司会者から次のような質問をされました。「私自身のコメントを注入させてください。」（注入？

マジで？）いえ、それが彼らが言った事です。これらの人たちは。。。 

「あなたは、デジタルインフラの重要性を指摘されていますね。デジタルインフラが充実している国々

が見られました。例えばイスラエルは、ファイザーやその他のワクチンの効果・効能を評価しました。 

英国では、国の医療制度により、さまざまな種類のアプローチの有効性を非常に迅速に評価できました。 

彼らは、私たちが本当に急速に学んでいた時、コロナの理解や、より良いケアの提供に不相応にも大きな

貢献をしています。」 

ブレア氏が答えて言います。 

「そうですね。ところで、もうひとつは、遺伝子配列解析です。我々は、正しいネットワークを確立した

と思います。また、ある国で多くの遺伝子解析が行われているために何かを発見している場合、どうすれ

ばそれを確認できるでしょう。」 

具体的にイスラエルを指しています。ベンジャミン・ネタニヤフが、再び首相になりました。数週間前に

その話をしましたね。イスラエル人の DNA のデータベースをファイザー社に提供しました。遺伝子デー

タベースです。留意すべきは、ファイザーの CEO アルバート・ブーラもこの会議に出席し、ブレアに先

立ち、ワクチン接種のデジタルシステムを求める主張を強調しました。いくつか引用を紹介します。 

この中で、彼は、現在の政治的混乱と国民の懐疑心を考えると、強制的ワクチン接種実施が必要だと言っ

ています。引用します。 

ー引用ー 

「ワクチンを使うかどうかは、ひどく政治化され、政治的声明となりました。マスクをしているかどうか

で、政治的な声明になりました。ワクチン接種するか、しないか、また接種後に、それが有効だと信じる

かどうかは、政治的な発言になりました。そして、コロナが存在したのか、しないのかという、もっと極

端な話になりました。それから彼はこう言います。これらはすべて常に我々の邪魔をしました。」 

訳すと、「我々の邪魔をするな。我々の邪魔をするな。」それが私の話の向かう先です。ブーラのような人



がそういうことを言うと、彼が本当に言いたいのは、すべてを回避して自分たちのやり方でやるという

事です。彼らにはできますよ。私はテレビをもう見ません。解放されました。もう 8 カ月になります。大

変自由を感じ、自分の人生が大きく変わりました。でも、私がそうした時も、止めた時も、主要なテレビ

放送のさまざまな映像をまとめた動画を見ることがあります。 

「ファイザーが提供します。」「スポンサー：ファイザーです。」「ファイザーがお届けします。」 

それから、つまり、ファイザーが所有しています。ですから、資金を引き揚げられたら終わりなので、何

もできません。それがあなたの資金源です。ファイザーのために働いているのだから、命令に従った方が

いい。ですから、ファイザーに不利なことを言い出したら破綻します。彼らは広告を所有し、これだけの

お金を持っています。もちろん全てのお金があります。 

1986 年、ロナルド・レーガンは、悲しいことに、この法律として知られるものに署名したからです。当

時、すべての大手製薬会社が大統領のところにきて、こう言いました。 

「ワクチン被害で倒産したり、ワクチン被害で損害賠償請求されたりしています。このまま訴えられ続

けて、何十億、何百億と払い続けたら、ワクチンを作り続けられません。」 

私なら、言うでしょう。「良かった。」でも彼らはそうじゃなかった。それで彼らはその法律に署名し、基

本的にこういう意味です。 

「いかなる製薬会社も、いかなるワクチン被害や傷害に対して、永久に責任を問われることはない。」 

では、ワクチン傷害があった場合は？ 損害賠償を請求したい場合は？ 誰が払うと思いますか？ 私

たちです。政府の税金です。では御機嫌よう。バーベキューに役立ちそうですね。ですから、彼らが言っ

ている事は、「この邪魔なものを排除する必要がある。邪魔で仕方ないからだ。」 

ただ白紙の小切手がほしいだけです。これからやろうとしてる事を自由にやるためにね。何をやるの？ 

あなたがやろうとしていることは、どんなこと？ そう、あなたがやろうとしている事、どんな事かとい

うと炭素信用点数と社会的信用点数によってのみ機能する世界的デジタル・インフラ基盤。 

「牧師さん、いい加減にしてください。むち打ち症になりました。参りました。私はまだサイバー攻撃、

サイバーストームを処理しようとしているんです。私は今、気候変動という惑わしの霊と、その偽善、悪

魔の教義を処理しようとしているんですよ。そして、またこっちのワクチンの話に戻してくれたんです

ね。それで、これはどのようにイエスを証しているのですか？ これがどうして預言の御霊なのですか？」 

よくぞ聞いて下さいました。まったく分かりません。いやいや、分かっています。分かってます。ー(笑)

ー ちょっと軽くしてみただけです。その方法は、こうです。気候変動や炭素信用点数、デジタル通貨や 

ワクチン接種の認証システム、デジタルや技術的なインフラは今やすべて中央集権化されています。 

あなたの売買能力は、あなたの二酸化炭素排出量や社会的遵守状況評価が前提です。あなたの社会的信

用度です。すべてが、私が言う所の紐づけで、トニー・ブレアが言うように、ワクチン接種の有無に集約

されます。もう偽造カードはありません。皆さん、自分がどういう者か分かっていますね。全ては、別の

理由ですよ。全てが、ブロックチェーン技術利用のデジタル化になり、既に実施されています。これにつ

いては、じっくりと深く話しましたね。では、どのようにイエスの証となるのか、預言の御霊になるのか、 

という質問にお答えします。このすべてが、彼ら自身の認めるところで、このように迫っているのなら、 

つまり、2025 年の話です。彼らが計画している、事前計画しているこの全てが、そんな間近なら、携挙

がどれほど間近ですか？ それがイエスの証です。それが預言の御霊です。 

なぜなら、これがあの預言の御霊、イエスの証に、預言されています。これがイエスを指しています。 



私はこれらのことを見ていて、は～～～！！！ でも、それしかないんです。ひ～～～！！！ ほ～～

～！！！ひ～～～！！！ もっと地元風に言います。ほ～～～！！！ほ～～～！！！ ー(笑)ー 

彼らが私に言っている事は、本当に間近です。彼らは、終末時計をこれまで以上に真夜中に近づけまし

た。ですから私たちは寸前なのです。そう、私に語られているのは、イエスが来られる事。だから、もっ

と間近です。イエスを指しています。イエスの証です。それがイエスを証します。イエスの預言です。全

ての預言がイエスを指すからです。私が言える最善の答えです。満足されるのを願います。ということな

んです。 

しかし、ここでもう一度、方法を説明します。既存の世界的インフラを制御解体し、この制御された世界

的なインフラに皆を強制的に参加させる方法で、このコロナのいわゆるワクチンは、何らかの形でその

結節点となります。すべてはそこに集約されます。 

「ワクチン接種をしましたか、していませんか？」と。あなたが未接種なら、「残念ながら、口座停止で

す。」「404 エラー(禁止)」ってご存知ですか？ ネットに詳しい人、クリックすると、もう無効になって

いる。本当に不吉ですよね？「観覧禁止！」うわ～どうすればいいの？ 主よ、ごめんなさい。「観覧禁

止！404 エラー(Not Found)」OK。では、そのタブを素早く閉じます。何をしても禁止（エラー）。 

ええ、そういうことになります。あなたじゃなくて、それがポップアップで表示されます。 

「禁止。アクセスできません。謹慎中。」なぜか？ なぜなら、あなたはまだ 521 回目の追加接種を受け

てないから。再度、非常に深刻な状況を、少しでも軽くしようとしています。実はそれが、私の目指すと

ころです。これは悪ですよね。驚く事ではありません。 

しかし、神は。しかし、神は。今日のアップデートの準備をしていて、これは正に「しかし、神は」のア

ップデートだと思いました。「聖書預言・アップデート」全体が。 

私はここで叫び、大声で、最前列席に唾を飛ばしながら言います。 

「これは悪だ！ これは邪悪な計画、邪悪な陰謀、邪悪な策略、サタン的、悪魔的だ！」 

しかし、神は。私たちが、こういう「しかし、神は」の話をするのは、「創世記 50 章 20 節」があるから

です。 

父親が亡くなった後、ヨセフの兄弟たちはこう考えます。 

「お父さんが死んだ今、ヨセフは私たちに復讐するだろう。私たちが彼にしたこと、彼に対してした全て

の悪のために。」（創世記 50：15 参照） 

ではヨセフの返答を聞いて下さい。 

ー創世記 50：20－ 

あなたがたは（ヨセフの兄弟たち）私に悪を謀りましたが（しかし）、神は... 

この２語が全てを変えます。あなたがたは悪を謀りました。この全ては人類を滅ぼす悪の謀らいです。 

しかし、神は。それを用いて良い事になさいます。ヨセフは言います。しかし、神は、それを、良いこと

のための計らいとしてくださいました。それは今日のように、多くの人が生かされるためだったのです。 

いくつかの翻訳ではこう表現されています。「こんにち、多くの人々の救いのために。」神だけが御出来に

なられる方法で、悪の謀らいを用いられ、そう、これは悪です。神は、どうなさるのか私には分かりませ

ん。どういう方法なのか分かりません。ただ神がなさるのは分かります。神はそれを用いられ、良い事に

なさいます。「わたしはそれを用います。」皆さん、思い出してください。悪魔は神の悪魔です。悪魔は被

造物です。神の対極ではありません。決して想像しないでください。付け加えますけど、これは悪魔が非



常に成功している事です。悪魔は、クリスチャンを捕らえ、素朴に信じさせ、 彼が神の対極だと信じ込

ませています。違います！ 神が許可されない限り、彼は何一つできません。神がお許しにならない限

り、悪魔は、あなたやあなたの人生の何かに触れることはできません。今、ビクビクしている方もいらっ

しゃるでしょう。神は、それが最終的に神のご栄光と私たちの益でない限り、悪魔に決して何かをさせら

れません。ヨブに聞いて下さい。ヨブに聞いて下さい。ペテロや、彼らのような人たち、共にいた多くの

人たちに聞いて下さい。悪魔は、ヨブについて興味深いのが、さっと、ヨブを例に上げましょう。この人

物は、正しい人です。サタンは、どうやら未だに天に入れます。だから新しい天になるのですよ。サタン

がウロウロしていて、もちろん神は、ご存知で、そこにいる理由も知っておられます。そう、サタンは全

知でもありません。神だけが全知全能で、偏在なさいます。神は全てを知っておられます。サタンは全て

を知りません。彼には分かりません。神は、サタンが何をしていたかをご存知です。 

神はそれを持ち出して仰います。 

「おまえは、わたしのしもべヨブに心を留めたか。」（ヨブ 1:8） 

「お～そうなんです。実を言うと、神様、そのことをお話ししたいと思い、近くに来たのです。というわ

けでやってきました。ええ、彼が大変正しく、まっすぐなのも無理はありません。私にさせて下さったら、

彼は面と向かってあなたを呪いますよ。」 

神は、初めから終わりをご存知です。ヨブが、ご自分を呪わないのをご存知なければ、サタンにそんなこ

とをさせることはあられません。 

神は仰います。 

「では、おまえはこれはしてもよい。しかし、これのみだ。」 

サタンはそうします。最終的に、神のご栄光とヨブの益になりました。この全ては悪ですが、神は御出来

になられることを、どうか理解してください。神は悪を用いて善になさいます。どれほど悪で、邪悪でも、

神がいつもどれほど良いお方であるかは変えられません。神は良いお方です。 

「ええでも、これは非常に悪です。」「しかし、神は良いお方です。」 

「悪と邪悪が、神の善を決めるとでも言うのですか？」いいえ！出来ません。 

「ええ、でもほぼ彼らは、逃げ切れるようです。」逃げ切れませんよ。木曜日の夜の「エレミア書」の学

び 50 章、今週は御心なら 51 章ですけど、バビロン崩壊に関する酷い預言です。わお～です。いいえ、

今にわかります。彼らは逃げられません。神は正義の神ですから、最終決定権は神にあられます。今、世

界で起こっていることはすべて悪の意図です。しかし、神はそれを、良いことの計らいにされ、多くの人

の救いになさいます。これが故に、何人の人々がイエス・キリストのもとへ来たかあなたや私が分かりま

すか？ そうでなければ、イエス・キリストのもとへ来なかった、イエス・キリストに人生を捧げなかっ

た。この邪悪がなかったなら。だから神は、それを許しておられるのです。これが、イエスの証が預言の

御霊である方法で、またその理由でもあります。イエスは、私たちに、それが起こる前に起こると仰って

います。ですからそれが起こると、私たちは信じます。イエスが「I am/わたしはある」だと。（ヨハネ

13:19 参照） 

これについてもう１つ。これは、何らかの理由で、この毒殺注射を接種した多くの新生クリスチャンに関

する、一種の大きな問題です。それがこの毒殺の注射です。もう一度言います。あなたが新生していて、 

どんな理由であれ、この注射を接種したなら、 新生していないになり得ません。あなたはまだ救われて

います。あなたは救われています。 



でも、これは大きな問題です。なぜなら、この悪魔の注射が直接の原因で、突然死した多くの報告をきっ

と聞かれたと思います。この点に関して、接種されたキリストの親愛なる姉妹が、私に教えて下さったこ

とで、励ましたいと思います。「第二列王記 4 章 38 節」からです。 

ーII 列王記 4：38－ 

エリシャがギルガルに帰って来たとき、この地に飢饉が起こった。預言者の仲間たちが彼の前に座って

いたので、彼は若者に命じた。「大きな釜を火にかけ、預言者の仲間たちのために煮物を作りなさい。」 

ーII 列王記 4：39－ 

彼らの一人が食用の草を摘みに野に出て行くと、野生のつる草（毒）を見つけたので、そのつるから野生

の瓜（毒）を前掛けにいっぱい取って帰って来た。そして、彼はそれを煮物の釜の中に刻んで入れた。 

彼らは”ワクチンの中身”が何であるかを知らなかった。あ、そんなこと書いてないですね。ごめんなさい。 

「彼らはそれが何であるかを知らなかった。」 

ふむ。。。聞き覚えありますか？ 

ーII 列王記 4：40－ 

彼らは皆に食べさせようとして、これをよそった。皆はその煮物を口にするやいなや、こう叫んだ。「神

の人よ、”注射の中に”…いや、釜の中に毒が入っています。」 

...釜の中に、です。釜の中に毒がある。 

...彼らは食べることができなかった。 

ーI 列王記 4：41－ 

エリシャは言った。「では、麦粉を持って来なさい。」彼はそれを釜に投げ入れて言った。「これをよそっ

て、この人たちに食べさせなさい。」そのときにはもう、釜の中には悪い物はなくなっていた。 

わお～小麦粉みたいですね。いいえ、小麦粉ではありません。奇跡です。これをお伝えしたかったかった

理由は、神は、奇跡的に、慈悲深く、今現在もそうであられる通り、毒があなたを害するのを抑えること

が御出来になります。どうやってですか？ イエス・キリストという人物と、預言の御霊のイエス・キリ

ストの証である粉、命のパンに与ることで。もうひとつ、とても魅力的な記述、豊かな類型論です。 

「出エジプト記」でイスラエルの民が荒野を彷徨っていた時を思い出してください。またもや彼らは、不

平を言い始めました。彼らに厳しくしないでください。あなたがそこにいたら、一緒になって文句を言っ

ていたはずです。事実、正直なところ、私なら一番前にいたかもしれません。 

「どうなっているんだ？ 水はどこ？ 非常に喉が渇いているんだ。」 

それから彼らは、マラ（苦いという意味）の水に出くわします。喉が渇いているのに、この水を飲もうと

しても、とても苦いんです。死の水です。毒の水です。神はモーセに、十字架の予型、一本の木を苦い水

の中に入れさせると、甘くなりました。（出エジプト 15:25 参照） 

皆さん、類型論が分かりますか？ あなたは、イエスをその状況に入れてください。イエス・キリストの

完了した御業をその状況に入れてください。苦味が甘みに、毒や有害なものが無害になります。それがイ

エスの証です。それが預言の御霊です。全てはイエスに帰結すると言えるでしょう。全てはイエスに戻り

ます。すべてがイエスです。ですからイエスの下へ行って下さい。出来るだけ早く。イエスは、預言の目

的の御霊です。全ての預言はイエスが成就されます。そうすることで、私たちは上を向くようになりま

す。イエスは仰います。 

「身を起こし、頭を上げなさい。携挙が近づいているからです。」（ルカ 21：28 参照） 



真夜中まで 90 秒だと信じます。真夜中まで数秒だと思います。それ以上に近いと思います。それほど間

近です。これが「聖書預言・アップデート」をする理由、イエス・キリストの良い知らせ、福音で締めく

くる理由です。因みに、福音は携挙を含んでいます。福音は「第一コリント人への手紙 15 章」最初の４

節、イエスは十字架で死なれ、葬られ、３日目によみがえられた。 

使徒パウロは、最初の書簡「テサロニケ人への手紙」で、初めて福音について述べています。「死・埋葬・

復活、そして携挙。」それが良い知らせです。考えてみてください。 

「良い知らせです。イエスがあなたの為に死なれ、あなたの為に葬られ、あなたの為によみがえられた。

御機嫌よう。そしてイエスは、あなたのために戻って来られます。」 

おお～！その方がずっといいですね。モアベターな良い知らせです。ー(笑)ー 

ここで置いておきます。ここまでにします。では「救いの ABC」とは何でしょうか。子どもにでも分か

る救いのシンプルな説明です。 

神が、イエスを誰かに伝える深い特権と機会をあなたに与えられたら、あなたはそれをとてもシンプル

に実行できます。あなたを備え、教会を、クリスチャンを装備します。そうすれば、あなたの中にある希

望、祝福された希望の答えがいつも用意されていることになります。 

Ａ：自分が神に背いた罪びとだとシンプルに、Admit/認める または、Acknowledge/認識する。 

時にこれに長所があります。そこから始めなければなりません。あなたがそこから始めないなら、彼らが

神の律法を破ったという現実に連れて行けずに、 

「ええ、私は誰も殺してませんよ。」と言われます。 

「それが問題じゃない。心の中で誰かを憎んだなら、イエスは仰いました。あなたは人を殺した。律法を

破りました。戒めを一つでも破ったなら 十戒をすべて破ったことになります。」 

ですからあなたは、法を破り、罪を犯してしまった。その理由が、ローマ人への手紙 3 章 10 節に 

書かれています。 

「義人（正しい者）はいない。一人もいない。」 

誰も正しくありません。あなたは自分が良い人間だと思うかもしれませんが、決して十分ではありませ

ん。がその理由です。 

「すべての人は罪を犯して、神の栄光を受けることができず、」 

神の完璧な義の基準から的が外れているのです。アーチェリー用語です。神の完璧な正義の基準の的を

外している。その完璧な義の基準を満たすことができるのは、ただお一人。彼の名は、イエスです。イエ

スは、唯一の資格者です。 私たちの身代わりに、ご自分の血を流され、律法を全うされました。それが

「ローマ人への手紙 6 章 23 節」、罪を犯したすべての人に宣告されている死の罰則です。私たちは誰し

も、生まれながらにして罪びとなのです。ですから、神の御国に入るためには、新生しなければならない

のです。 

「罪の報酬は死です。しかし、（良い知らせは）神の賜物は私たちの主キリスト・イエスによる永遠の命

です。」(ローマ 6:23) 

それが A です。次が B、シンプルで中心です。 

Ｂ：あなたの心で、イエス・キリストが主であると、Believe/信じる。 

ローマ人への手紙 10 章 9-10 節 

「あなたの心で神はイエスを死者の中からよみがえらせたと信じるなら、あなたは救われるからです。」 



最後に C、Ｃ：主の御名を Call/呼び求める。再度、ローマ人への手紙 10 章 9-10 節、 

「あなたの口でイエスは主と告白し、あなたの心で神はイエスを死者の中からよみがえらせたと信じる

なら、あなたは救われるからです。」 

その理由は、「人は心に信じて義と認められ、口で告白して救われるのです。」最後に、シンプルに。シン

プルにと強調します。 

『主の御名を呼び求める者はみな救われる。』（ローマ 10：13） 

それほどシンプルです。それほどシンプルです。 

では、今日の「しかし、神は。」の証、理由があって選びました。その理由は分かると思います。すぐ分

かってもらえると願います。まさに預言の御霊としてのイエスの証なのです。レベッカ・ハートさんから

です。 

「ディーン・ウィギントンさんと話していると聞いて、ワクワクしました。（先週参照しましたね。これ

聞いて下さい。） 

私はずっと以前、2016 年（7 年前）に、ディーンが優れた牧師と組むことを祈っていたのです。（まるで

預言のような祈りです）1 つは、クリスチャンにジオエンジニアリングを知ってもらうこと。2 つ目は、

その牧師が、ディーンの人生に影響を与えることです。JD、その牧師があなたなのがワクワクします。 

「聖書預言・アップデート」を牧師さん、ありがとうございます。」それが預言の御霊です。それがイエ

スの証です。イエスを証します。人々をイエスに導きます。７年前ですよ。誰が知っていたでしょう。神

はご存知でした。彼女は祈っていたのです。お～明らかに彼女には救われていない人々への思いがあり

ます。特に、ディーン・ウィギントンさんに。彼女は、私やあなた方がする前から、彼の救いのために祈

っていたのです。2016 年、彼女はより具体的です。それだけで学びです。具体的に祈る。熱心に、効果

的に、大変具体的に。そこで、彼女はとても具体的に祈り始めました。神が、牧師を運んで下さるように。 

ただの牧師ではありません。この部分が嫌です。誤解されなければいいのですが。皆さんは私の心をご存

知です。私は、自虐的なんです。ディーンの人生に影響を与える人物。地球工学の悪を口にするだけでは

なく、イエスに導くためにディーンの人生に影響を与える人。OK。「民数記 22 章」神がロバを用いられ

るなら！ ちなみに、それが来週の「第二ペテロの学び」です。ええ、神がロバを通して話せるのなら  

私を通してでも話せるはずです。 

「神は、知恵ある者を恥じ入らせるために、この世の愚かな者を選ばれました。」（I コリント 1:27 ） 

最後の者、小さき者を。OK。終わりました。 

カポノ、上がってきてください。皆さんご起立ください。このエンディングを練習したんですよ。継ぎ目

がないでしょ？スムーズでしょ？ 

天のお父様。本当に本当に、ありがとうございます。主よ、私たちはただただあなたに畏敬の念を抱きま

す。お～神よ。 

だれがあなたのような方がいるでしょうか。神よ。（出エジプト 15：11） 

あなたの御言葉は、すべてご忠実でご真実です。あなたのすべての判断は真実であられ、アーメンで、正

義であられます。主よ。私たちは今、崖っぷち、断崖絶壁の瀬戸際に立たされています。私たちは、次に

何が来るか知っています。何が起こるか知っています。あのラッパが鳴り、キリストにある死者が先によ

みがえり、それから生き残っている私たちが引き上げられ、携挙され、空中であなたに会い、永遠に共に

いるのです。 



主よ、この話した全て、７年間の患難時代に設定され実施されるデジタル・インフラが既に配置されてい

るなら、そう、あなたが仰った通り、 

「これらのことが起こり始めたら、配置され始めたら、私たち信者、新生したクリスチャンは、身を起こ

し、頭を上げます。励まされます。私たちの贖いがかつてないほど近づいているからです。未信者にとっ

て、主よ、どうかお願いします。「ヨハネの福音書 14 章 29 節」であなたが仰った通り、 

「今わたしは、それが起こる前にあなたがたに話しました。それが起こったとき、あなたがたが信じるた

めです。」（ヨハネ 14：29） 

主よ。あなたを知らない人たちがこれを見て、この中にイエス様、あなたを、預言の御霊を見ることがで

きますように。起こる前に何が起こるかを語るこの預言は、今日、彼らをあなたのもとへ導くでしょう。 

今日が救いの日です。どうか主よ、お願いします。私たちは祈り、感謝します。イエスの御名によって。

アーメン。 
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